
1 
 

 

会  議  の  概  要 
１６：００ 

１ 開 議 
〔湊議長 開議〕 

〔事務局長 日程説明〕 

〔執行部 入室〕 

 

２ 案 件 

○京都スタジアム（仮称）に係る資料説明について（行政報告） 

〔執行部 入室〕 

〔桂部長 資料説明〕  

 

（質 疑） 

＜湊議長＞ 

以上で京都スタジアム（仮称）に係る資料説明について説明が終わったが、資料の 

概算事業費関連については、特別委員会での審議となるので、本日のパワーポイン 

トの説明に係る質疑のみとするので、ご理解いただきたい。 

＜馬場議員＞ 

 ①２階の外周デッキの幅員は何ｍか。 
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＜桂部長＞ 

 ①具体的な数値を聞いていないので、次の特別委員会で報告させていただく。 

＜馬場議員＞ 

 ②観客数は。 

＜桂部長＞ 

 ②１階と２階の一般観客数１万２，２００席、来賓席２００席、車いす席１００席 

 で合計１万２，５００席である。３階、４階は併せて約８，４００席、ファミリー 

席、個室の部分があるが、最終的にどのくらいになるかわからないが全体で 

２万１，５００席の計画である。 

＜馬場議員＞ 

 ③にぎわいゾーンの夜の明かりは、曽我谷川で高木の影響で日陰にならないように 

とか、明るさの環境保全の制限があるが、その点はクリアしているのか。 

＜桂部長＞ 

 ③光対策の多くは試合中のナイター設備が一番大きな原因になると思うので、それ 

 に対する検討は実施設計の中で具体的にされていると聞いている。アユモドキの産 

 卵の時期であるが、曽我谷川の間には公園等色々な配置を考えていきたいと思って 

 いる。１階の商店が夜の１０時頃まで営業されることがあっても問題はないと思う。 

＜湊議長＞ 

 他に質疑がないか。ないようなので質疑を終了する。執行部の皆さんは退席してい 

ただいて結構である。 

 

〔執行部 退室〕 

 

３ その他 

＜湊議長＞ 

 その他について、事務局から報告事項があればお願いする。 

＜事務局長＞ 

 手元配付の議会事務局メールアドレス変更のお知らせであるが、庁内パソコンのセ 

キュリティ強化のため、市役所のメールアドレスが全て変更された。旧アドレス宛 

に送付いただいてもメールは届くが、事務局から送付するメールの送信元が変更に 

なるため、迷惑メール対策等をされている場合は、届かないことも考えられるので、 

事務局からのメールが届くように、設定の変更をお願いしたい。 

（全員了解） 
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＜酒井議員＞ 

概算事業費について質疑できないということであるが、スタジアム検討特別委員会 

でいつまでに審議するのか。特別委員長がおられるので、決まっておれば教えてほ 

しい。 

＜木曽議員＞ 

 ３月２日もしくは３日に予算特別委員会で説明される内容についての勉強会を考

えている。予算全体については予算特別委員会になると思う。 

＜酒井議員＞ 

 予算が出てくるまでにスタジアム検討特別委員会で一定これまで議論してきた内 

容について整理されたものを議会で共有されることは予定が立ちにくいというこ 

とか。特別委員長がおられるので、決まっていれば教えていただきたい。 

＜木曽議員＞ 

 予算特別委員会の範囲を超えてするとなると難しい点も出てくるので、あくまでも

勉強会という範囲の中で特別委員会では協議したいと考える。基本的に予算全体の

ことは予算特別委員会で審査を行われるべきと考えている。 

＜酒井議員＞ 

 ５０億円は超えないということであるが、臨時会で当初予定以外の新たな用地を購

入しないようにという指摘要望があったが、それについて今後特別委員会で議論し

ていく予定はあるのか。 

＜木曽議員＞ 

 そのあたりも整理しながらどのように審査していくか、新たな用地購入費である 

２０億円をスタジアム検討特別委員会で審査するのか、または予算特別委員会で審

査するのかを再度検討する必要があると考える。それまでに勉強会を開いて検討し

たいと思う。 

＜湊議長＞ 

 まずは予算特別委員会が基本になる。そこで時間配分、振り分け等をお願いするの 

で、委員長よろしくお願いしたい。他になければ、全員協議会を閉議する。 

 

閉議 １６：３０ 


